
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 45 / 2024 06/11/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco

Con la partecipazione del Segretario PANELLI Laura Domenica

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "DOV'E' FINITA LA RETE PARAPALLONI?"

PREMESSO CHE

L’area ludica Peppino Impastato è stata recentemente oggetto di una massiccia riqualificazione da
parte del Comune di Torino;

CONSIDERATO CHE

Nell’area è presente un campo da calcio attualmente fruito dalla cittadinanza che però presenta una
criticità  più  volte  segnalata  dagli  uffici  della  circoscrizione  agli  uffici  centrali,  manca  la  rete
parapalloni perimetrale, fondamentale per garantire la sicurezza dei fruitori;

CONSIDERATO ALTRESÌ CHE

Ancor prima che l’area venisse inaugurata la sopracitata rete parapalloni perimetrale del campo da
calcio doveva esser presente, ma a causa di problematiche tecniche varie la questione è sempre stata
posticipata. Fino ad oggi in cui riteniamo fortemente di poter più aspettare oltre;

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

-  Quanto  tempo  è  ancora  necessario  per  la  messa  in  posa  della  rete  parapalloni  perimetrale?
- Il Sindaco e l’Assessore sono consapevoli del rischio reale al quale incorriamo permettendo la
fruizione del campo da calcio senza questo indispensabile dispositivo di sicurezza per i fruitori?

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 24
VOTANTI 24
FAVOREVOLI 24 (ANASTASIA - BARBIERI - BERAUDO - BRAIATO - BREGA - BUSSO -
CADDEO - CAMBAI - CANGELLI - CELENTANO - CUFARI - LAMBERTI - LOMANTO -
MARINO  -  MARTELLI  -  MATAROZZO  -  PANZARINO  -  PIARULLI  -  ROBELLA  -
SCAGLIOTTI - SCIRETTI - SPERAZA - ZACCARO - ZITO)
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente
Laura Domenica Panelli
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